

□議員名：伊場勇

1 津布田小学校廃校が提案されていることについて

論点	教育委員会より津布田小学校を廃校し、埴生小中一貫校への統合が提案されているが今後の進め方はどうか。
回答	学校適正規模・適正配置基本方針に沿って協議を進めている中で、現在は保護者の方の総意を取りまとめていただくことを、まず前提に考えている。今後、保護者から統合の要望が出た場合は、それを受けて地域での説明会を開催し、地域の方々の御意見をいただきたいと考えている。

論点	学校適正規模・適正配置基本方針の見直しはしないのか
回答	骨子は変わらないと考えるが、不十分な点もあるので今後総合教育会議等を利用して、協議を進めて見直しを行っていききたい。

論点	小学校がなくなる地域のまちづくりをどう進めていくのか
回答	学校の統廃合は、子供ファースト保護者ファーストで考えるのが第一義的だが、今後郷土愛をどのようにして育てていくかということを中心に、地域の皆様と行政が一緒になって、協議検討していく必要がある。

論点	統合を推奨する教育委員会から具体的な計画がないまま津布田小学校PTA に判断が委ねられている中、今後の計画をしっかりと打ち出して協議をしていくやり方はできないのか。
回答	教育委員会内では計画案は出来ている。協議の場に呼んでいただければ説明する。

2 ブロックチェーンを活用しての行政運営について

論点	電子地域通貨を利用した地域おこしについての考えはあるか
回答	現時点では仮想通貨による電子地域通貨の導入は考えていないが、市のにぎわいと活力創出のためには市内消費を拡大させていく必要があり、電子地域通貨などの新たな技術を活用した商業振興施策について今後の緊急課題とする。

論点	行政へブロックチェーン技術の導入はあるか
回答	今後の緊急課題として取り組む。